

Minería entrega dos mil becas para capacitar estudiantes de la región

INICIATIVA. La estrategia de Sernageomin busca capacitar a los jóvenes escolares locales en seguridad dentro del rubro.

Macarena Saavedra L.
cronica@mercurioantofagasta.cl

Como parte de una política de largo plazo para atraer talento joven al rubro minero, el Ministerio de Minería presentó el curso "Monitor de Seguridad Minera", dirigido a dos mil estudiantes técnico-profesionales de comunas como Antofagasta, Mejillones, Tocopilla, María Elena, Calama, San Pedro de Atacama y Taltal.

Programa que busca reducir la distancia entre los contenidos escolares y las competencias requeridas en faenas, fortaleciendo habilidades en materias de resguardo y abriendo nuevas rutas para la práctica profesional, además de la continuidad de estudios superiores.

MÁS DE MIL MILLONES

Para esta capacitación se destinó más de mil millones de pesos, considerando que, según señalaron desde la misma cartera, el valor asciende a \$535.000 por alumno, tal como lo mencionó Rodrigo Beas, jefe del Centro de Capacitación de Sernageomin.

"Cada participante accederá a una capacitación valorada en más de \$500 mil, completamente gratuita. Su implementación en la Región de Antofagasta responde a un diagnóstico conjunto con empresas del rubro, donde se detectaron brechas en conocimientos de seguridad que dificultan la empleabilidad de los egresados", dijo.

RESponde a la necesidad regional

En la misma línea, el programa de estudio responde a una ne-



LA INICIATIVA RESPONDE A LA NECESIDAD REGIONAL EN MATERIA DE TRABAJO.

"La iniciativa entrega herramientas concretas que fortalecen la información de los estudiantes y mejoran sus opciones de acceder a empleos".

Aurora Williams
Ministra de Minería

cesidad concreta del rubro: contar con trabajadores preparados desde etapas formativas, con foco en la prevención de riesgos y en el fortalecimiento de una cultura de seguridad.

Para la ministra de Minería, Aurora Williams, la iniciativa "en-

14 mil
nuevos trabajadores

serán necesarios en la industria durante la próxima década.

\$535

mil es el valor de la capacitación por cada alumno participante. Se espera entregar 2 mil becas.

trega herramientas concretas que fortalecen la formación de los estudiantes y mejoran sus opciones de acceder a empleos en una industria que requerirá más de 14.000 nuevos trabajadores durante la próxima década".

"Agradecemos el compromiso del Gobierno Regional, los municipios, los liceos y las empresas del sector, cuya trabajo conjunto permite avanzar

en el desarrollo de capacidades locales con impacto directo en los territorios", agregó la secretaria de Estado.

El seremi de Educación, Alonso Fernández, valoró que el Ministerio de Minería y Sernageomin entreguen apoyo directo a los estudiantes por medio de la vinculación con sectores estratégicos como la minería.

"Esta iniciativa no solo ge-

nera oportunidades reales de empleabilidad, sino que también promueve una formación más pertinente, conectada con las necesidades del entorno productivo. Formar a los líderes del mañana implica actuar desde hoy, de manera colaborativa y con mirada de futuro", sostuvo Fernández.

RESULTADOS 2024

Cabe destacar que el programa ya fue implementado el año pasado en el Liceo Industrial A 16, Eulogio Gordo Moneo y el Liceo Politécnico Bicentenario de Excelencia "Diego Portales Palazuelos, instancia en la que se capacitaron 170 estudiantes. c3